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温家宝訪日で活発な抗議活動相次ぐ！ 2010/06/01 09:10 

 「挑発止めて」の首相に支那は「黙殺！」 

  

  「日本側こそ中国軍の遠洋進出に 

  慣れるべきだ」との立場を追認か？ 

  
  
   31日に東京で行われた日中首脳会談で、中国の温家宝首相は、東シナ海における最近の中国の危険な行動に対する懸念

を表明した鳩山首相に対し、返答をしなかった。現在の中国の海洋進出方法に問題はないとの意思表示だ。温首相が提案した

危機管理メカニズムの構築も、むしろ海洋進出をスムーズに進めるための環境整傭の色彩が強い。 
  
   会談で鳩山首相は「最近の中国の東シナ海での活動に懸念を抱いている。二度とないようにしてほしい」と呼ぴかけた。4月に

中国海軍艦載ヘリが日本の護衛艦に2回異常接近、5月には中国政府船が海上保安庁測量船の調査活動を妨害したことを踏

まえ、再発防止を求めたものだ。 
  
   いずれも「事態のエスカレートや不測の事態につながりかねない危険な行動」(外交筋)であり、日本の要求に対する中国の態

度表明は重要な意昧を持つ。結果は"黙殺"だった。一切の言質を与えず、「中国の行為に国際法上の問題はなく、日本側こそ中

国軍の遠洋進出に慣れるべきだ」などとする中国側の立場を無言で表現したものだ。（読売新聞6月1日9面記事、後略） 
 
  

 
「 ヘリ接近問題はゼロ回答」と見出しを付けた読売新聞6月1日朝刊9面記事 

（画像クリックで関連記事へ） 
  

   この国際面に掲載された記事は何故かネットで探してもなかったので、記事をスキャンしてテキスト化しました。本当に日本も

舐められたものです。それでいて日本はこの温家宝首相を国家元首級の待遇で、下の動画で村田春樹氏が指摘しているとお

り、本日は天皇陛下との拝謁も予定されているというのです。 
  
    昨年12月の習金平事件を思い出してしまいました。「ふざけんな！」と怒りが爆発しそうです。散々、東シナ海で軍事的挑発

行為を繰り返しておいて、日本の首相が「懸念を抱いている、二度とないようにしてほしい」と言っているのに、「黙殺」ですよ。迎

賓館での歓迎晩餐会は「歓迎できなから中止、天皇陛下との拝謁も取りやめ」にするのが当然でしょう。  
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大手町経団連ビル前で行われた抗議の街頭宣伝活動、約60人が参加しました。  

  
  
 というわけで、頑張れ日本！全国行動委員会や主権回復を目指す会などの「行動する社会運動」のグループ、更には民族派

右翼団体も含めて28日以降、温家宝首相に対する訪日反対と抗議活動が断続的に行われました。私は30日は朝から夜までま

るで動けなかったので、昨日の「頑張れ日本！全国行動委員会」の大手町経団連ビル前と赤坂ホテルニューオータニ前の抗議

街宣に短時間ではありますが参加してきました。 
  
  

 
こちらは赤坂見附に移動しての街宣。高速道の先に見えるのがホテルニューオータニ。 

  
 この頑張れ日本！全国行動委員会は先週の金曜日から全開の抗議行動を繰り広げています。28日には議員会館前、民

主党本部前、お茶の水駅前で街頭宣伝、夜には文京区民センターで集会も開催しました。翌29日、30日には渋谷ハチ公

前で抗議街宣、そして31日には四谷、東京、大手町、赤坂で街頭宣伝という具合です。大手町経団連ビル前での抗議街

宣は平日にもかかわらず約60人が参加、「温家宝は日本から出て行け！」などとシュプレヒコールを繰り返しました。 
  

2温家宝訪日で活発な抗議活動相次ぐ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1632279/



 
30日に赤坂見付で行われた「温家宝は日本国民へ土下座して謝罪しろ！」 

の西村修平氏の動画。 
 
   

   一方、西村修平氏率いる「主権回復を目指す会」などの「行動する社会運動」のメンバーも、30日に赤坂見附、31日には六本

木ヒルズ前で、温家宝首相来日に抗議する街頭宣伝活動を行いました。頑張れ日本！全国行動委員会と明らかに違うのは、警

備する警察官の数。抗議に参加する人員を遥かに上回る警察官を投入、中国大使館に抗議文を届けようとする一行を、警察官

が強制的に阻止する相変わらずの一幕も見られました。  
  
  

 
同じく村田春樹氏のスピーチ。気合いが入っていて良いですね。  

  
  
 こちらのグループは東京地裁ではじまったシー・シェパード第一回公判にあわせて、27日と31日にも地裁前で抗議の街頭宣伝

を行っています。活動の性格上、平日が多く、なかなか参加できないのが残念ですが、このグループは日本の国益や名誉を損な

う行為には一貫して毅然とした行動を起こしており、もっと評価されてしかるべきだと思います。既にせと弘幸ブログ「日本よ何処

に」さんが画像と映像入りの詳しいレポートをあげていますのです、是非ご覧下さい。 
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タグ： 温家宝  日中首脳会談  東シナ海  挑発活動  黙殺  国家元首待遇  天皇陛下拝謁   

     
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    

     

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(16) 

コメント(16) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/01 09:29Commented by usaginomimi さん 

ネットニュースに見当たらないとは、解せないですね。 
私は最近、某大手ニュースサイトのコメント欄の書き込みが、ある一定の単語で弾かれて

書き込めないことに、強い疑問を感じていました。これまでとは違うペースのような気がし

ます。あくまで私見ですが・・。 
今、日本はものすごい勢いで言論統制・情報シャットアウトが行われているのではないで

しょうか。 
私がいつも読みに行くブログさんも、 

http://dosanko720.blog106.fc2.com/blog-entry-301.html 
「鳩山首相の外交日程目白押しの恐怖」 
の記事の中で、最後の5行にYOUTUBEについて、最近、「動画やコメントの削除が活発

化しているようで、ホント、こわいです」と書かれています。 
ネット選挙法も、言論弾圧・言論規制法のように読みとれる部分が多く、非常に心配なこと

です。  

 

2010/06/01 10:28Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>ネットニュースに見当たらないとは、解せないですね。 
 
こういう経験は時々あるのですよ？ 

 
>ある一定の単語で弾かれて書き込めないことに、強い疑問を感じていました。 
 
何かいやな感じですね。 

 
>ネット選挙法も、言論弾圧・言論規制法のように読みとれる部分が多く、非常に心配な

ことです。 
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反日勢力にとってはネットの保守言論は目の敵でしょうから、チェックは欠かせないです

ね。  

2010/06/01 12:39Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
このところ毎日のように保守系の集会やら街宣、デモなどの活動が活発にあるから、花う

さぎさんも身体が幾つあっても足りないぐらいお忙しいのではないでしょうか。やっぱり民

主党政権になってからこういった類の活動は増えたのですか？でも花うさぎさんのような

真剣に国の現状を憂いていらっしゃる方々の献身的とも言える活動のお陰で、私のように

これまでは「なんちゃって保守」だった者も「真性保守」へと目覚めつつある人間も確実に

増えていますから、お忙しいでしょうけれども、お身体に気をつけて（特に血圧？）これか

らもためになる情報提供、ご指導等、楽しみにしていますので宜しくお願い致します。 

 
昨日はニコニコ動画の生放送に平沼代表が生出演されていました。平沼さん、お茶目な

一面も見せてくれて面白かったです。城内さんのことも「私も随分（たちあがれに）誘いま

したが、バッチをつけるとどうのこうの（なんて言っていたか忘れた）」て言ってらして、彼の

ことは完全に見限っていましたね。中畑さんのことも実は去年の総選挙の時にその城内

さんの応援演説に来てもらったりして、「彼が来ると場がパーっと明るくなるんですよ」っ

て、実は平沼さん、ジャイアンツファン？なのかな？  

 

2010/06/01 12:46Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんにちは・・・ 

 
ルーピー友愛ソウリは今日国難に立ち向かう為続投する・・と言いました。 

 
     ↑ 
国難にしてる政治家は誰なのか？お前だろ！こいつらを政権に就かしたのは 
売国左翼テレビマスコミに相違ありません。 

 
テレビ放送はすべて必要あるのか、絶対議論の余地あります。売国左翼司会者とそのタ

イコ持ちの評論家がしてる番組そのものが国難だろ。 

 
 
昨日の日経新聞では日本国は情報の機密を守る法律がないので、外国の政府機関から

情報を貰えないとか？つまり総理大臣でも情報は民間の新聞社並の程度らしい。普天間

基地の移設の情報もそんな事で情報が総理大臣に上がってこない為に今の失策なった

のでは。 

 
絶対必要なスパイ防止法がない、売国奴を取り締まる機関がない。これでマトモな国の運

営なんか出来ない、それを邪魔してる政党やマスコミが多すぎるが問題の根っこだ。 

 
なんでも今の友愛ソウリは米国政府機関職員にはルーピー氏と呼ばれているとか。日米

首脳の信頼関係は今はない。それでいいのか？  

 

2010/06/01 15:54Commented by matacyann さん 

 
siseinotamikusa さんの言う  
 
絶対必要なスパイ防止法がない、売国奴を取り締まる機関がない。これでマトモな国の運

営なんか出来ない、それを邪魔してる政党やマスコミが多すぎるが問題の根っこだ。 

 
そう思います。都合の悪いネットからは弾圧が見られます。６月１日には 
イザブログにまで検閲、削除されました。 
与党による。メディア統制がおこなわれています。許されるべき事ではないと思います。中

国並みになる日も近いのではと懸念しています。 
参院選では、絶対負けられなくなってきました。 

 
花うさぎさん達の行動に期待しています頑張って日本を救ってください。  

 

2010/06/01 16:09Commented by 花うさぎ さん 
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To keroyonさん こんにちは。 
 
>やっぱり民主党政権になってからこういった類の活動は増えたのですか？ 
 

はい。飛躍的に増えました。しかもほとんどのメディアが報じないので、せめてブログだけ

でもと、ニュースのまねごとをしているわけです。 

 
＞お身体に気をつけて（特に血圧？）これからもためになる情報提供、ご指導等、楽しみ

にしていますので宜しくお願い致します。 

 
ありがとうございます。血圧高いのにタバコと酒好きでは長生きは出来ないですね(^
^；。 
 
>彼のことは完全に見限っていましたね。 
 
目をかけて物心ともに応援してきた人に裏切られるのは辛いと思います。 

 
＞実は平沼さん、ジャイアンツファン？なのかな？ 

 
それははじめて聞きました。  

 

2010/06/01 16:13

Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん こんにちは。 
    ↑ 
>国難にしてる政治家は誰なのか？お前だろ！こいつらを政権に就かしたの

は売国左翼テレビマスコミに相違ありません。 

 
御意！。今日の国難を招いたのは他ならぬ反日マスコミですよ。 

 
>絶対必要なスパイ防止法がない、売国奴を取り締まる機関がない。これでマトモな国の

運営なんか出来ない、 

 
日本解体の望む勢力に力を与えすぎました。地上波のテレビから左翼系を除去しないと

日本は良くなりません。  

 

2010/06/01 16:18

Commented by iza53yappii さん 

昨日はお疲れ様でした。 
広島から参加させて頂いた者です。 
よく拝見させて頂いてるブログ主様にご挨拶させていただいて感激でした。 

今後とも宜しくお願い致します。  

 

2010/06/01 16:18Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>６月１日にはイザブログにまで検閲、削除されました。 
 
あら？そうなんですか。 

 
実は私のブログも30日の日曜日は午後くらいから障害が長く続いたようで、アクセス数が

普段の半分以下でした。 

 
西村幸祐さんからお電話頂いて、私のブログと「反日勢力を斬る」さんが見られないと通

報があったそうです？支那中共の糾弾エントリーが悪かったのか？判りませんが。 

 
>与党による。メディア統制がおこなわれています。許されるべき事ではないと思います。

中国並みになる日も近いのではと懸念しています。 

 
本当ですね。原口大臣のどうしようもない軽さ、あきれてます。 

 
>参院選では、絶対負けられなくなってきました。 
 
大差で「叩きつぶしたい」ですね。 
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 2010/06/01 16:22

Commented by 花うさぎ さん 

To iza53yappiiさん こんにちは。  
 
>広島から参加させて頂いた者です。 

 
遠方からはるばる良く参加してくれました。本当に頭が下がります(--)。 
 
>よく拝見させて頂いてるブログ主様にご挨拶させていただいて感激でした。 
 
とんでもないです。「花うさぎ」という言葉のイメージと本人のギャップがあるのに驚かれた

でしょう。今後ともよろしくお願いします。  

 

2010/06/01 17:56

Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

こんにちは 

 
 

おととい（日曜）のイザブログの不具合は、もしかしたら 

 
温家宝の来日に合わせた中共のサイバー攻撃ですかねぇ？ 

 
 
今日の貴エントリーをツイッターで拡散させて頂きました。  

 

2010/06/01 21:29Commented by しばりょう さん 

昨日から、ブログおかしかったですね。 
表示ができず、何か意図的な力がはたらいたのでしょうか。 
考えすぎだと思いますが、産経は、このシステム障害の詳細を公表してほしいですね。  

 

2010/06/01 21:40Commented by mutimsa さん 

 またもや天皇陛下にごり押し拝謁でしょうか？ 

 
№６が会えて№１が会えないのは不公平だと、 

 
中国がねじ込まないか？  

 

2010/06/01 23:00Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん こんばんは。 
 
>温家宝の来日に合わせた中共のサイバー攻撃ですかねぇ？ 
 
いや～、私がごときのブログなどチェックもしていないのでは？。変な支那人のコメントが

気になりましたけど(^^；。 
 
>今日の貴エントリーをツイッターで拡散させて頂きました。 
 
これはありがとうございます(--)。 

 

2010/06/01 23:03Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>表示ができず、何か意図的な力がはたらいたのでしょうか。 
 
よくあるサーバーの障害なら全てのIZAブログに共通する事ですし、特定のブログの障害

なら「怪しい」ですね？ 

 
>産経は、このシステム障害の詳細を公表してほしいですね。 
 
そうですね。そろそろ全てのエントリーのバックアップを考えねば。ところでどうやるのか、

ご存知ですか(^^；。 

 

2010/06/01 23:08Commented by 花うさぎ さん 

To mutimsaさん こんばんは。 
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> またもや天皇陛下にごり押し拝謁でしょうか？ 
 
予想ですけど、今回は日本側が率先して整えたような気が。 

 
>№６が会えて№１が会えないのは不公平だと、 
 
そもそも外務省が反対しないでしょう。むしろ言われなくてもセッティングしたりして(^
^；。  
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